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Procès-verbal de l’assemblée générale à La Chaux-de-Fonds du 11 mars 2023 : 
 
1.       Accueil, bienvenue et liste de présence : 
 

Notre président Olivier souhaite la bienvenue à toute et tous ainsi qu’aux invités. 
Nous sommes 34 membres présent et 67 excusés. 
Invités : Kaya Memet, Lanini Guiseppe, Keller Hans-Ulrich, Rouvinez Patrick, Zürcher 
René. 
Invité excusé : Jan Weber. 
 

2.       Procès-verbal de l’assemblée du 5 novembre 2022 à Chiètre : 
 
Accepté à l’unanimité. 
 
3.       Communication de la sous-fédération BAU et du secrétaire syndical : 
 
Suite à plusieurs accidents Hans-Ulric Keller nous informe de la création de 7 groupes de 
travail, il y as des cours sur la L.D.T en Suisse-Allemande. 
 
Par René, B100 INFRA, CARGO, Voyageur, et INFRA pompier, prévue pour améliorer les 
conditions des B100, il y avait 50 participants en 2022, cette journée est renouvelée en 2023 
le 5 juin à Olten et est couverte par un chèque-congé pour les participants. 
 
Évaluations, le chef team à une enveloppe à répartir par exemple dans les échelons de E à H 
65% du salaire (seulement la part liée à la prestation) garanti et le reste des 35% c’est le chef 
team qui réparti, remarque d’un collègue dans l’assemblée cela n’incite pas à rester dans 
l’entreprise ! 
Parce-ce que les CFF veulent responsabiliser leurs chef team. 
Reçu en février la courbe salariale, seulement le renchérissement au mois de mai (voir 
directive K140.3) et dans FIORI regarder la courbe, dans le site du SEV vidéo explicative. 
Nouveau président du SEV Matthias Hartwich. 
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Memet, responsable webmaster BAU.CH, les nouveautés pétitions, dates des assemblées, le 
shop avec des produits estampillé SEV-BAU, élection COPE à disponibilité et entretien VU 
Circonscription région centre 1 siège + 1 siège dans la circonscription surveillance en Juillet 
2023, allez voir sur le site SEV-BAU recrutement parlez-en, vidéo sur le site SEV-BAU 
également. 
 
4.       Communication de la commission du personnel (CoPe) : 
Par Olivier, EPI, souliers, locaux, nous sommes 4 en romandie Valentin Schmutz, Pierroz 
Emmanuel et I-VEV ?  

• Le 6 février 2023 a eu lieu la séance CoPe infra régional à Renens avec le chef de 
région Charles-André Philipona. 

• Le 24 février 2023 a eu lieu la séance CoPe Suisse à Zürich avec tous les membres 
Suisse infra 

• Charles-André Philipona chef de région nous a informé. 
• Locaux de Delémont sont plus grands car énergie ont libéré leurs locaux. 
• Locaux de Bienne sont agrandi et une nouvelle cuisine est installée. 
• Locaux de Neuchâtel une solution d’avenir est en discutions avec l’OFT pour 

rassembler tous les services à Cornaux. Mi-Avril nous devrions avoir des réponses. 
• Pour les WC carte de géographie par notre succursale, veuilliez me faire part des 

améliorations à éffectuer vous trouverez la carte dans le SharePoint. 
•  https://app.powerbi.com/groups/me/reports/0c2d5aa0-6fec-43cb-b446-

b4ff78fa27cf/ReportSection   
• Depuis novembre 2022 dans le BSA les maladies, accidents, etc…sont cachées pour 

respeecter la loi sur la protection des données. 
•  En décembre 2022 la satisfaction du personnel a été analysée, il est ressorti que 

dans l’ensemble ca reste stable, sauf l’énergie corrosive qui sort souvent , Charles-
André Philipona  n’est pas satisfait et va faire pour que ça s’améliore. Communication 
problème en parler entre nous, manque de chef team, locaux de services DMT LC 
nouveau bâtiment, Bienne et Neuchâtel Mi-Avril 2023 réponse de l’OFT sur le choix 
du site de Cornaux pour le regroupement de toutes les équipes de Bienne etg 
Neuchâtel, voir avec Ostermusingen si c’était Bien, La CoPe, fera tout pour que cette 
transition se passe au mieux. 5 décès en 2022, groupe de travail sécurité et 

 
5.       Communication du président : 

• Recrutement parlez-en autour de vous recevez de CHF 50.-en cadeaux et recrutez 
autour de vous êtes les meilleurs ambassadeurs, les jeunes vous êtes la relève, 
expliquer sa pensée, le côtoiement est le meilleurs pour le recrutement afin de 
défendre notre job. 

• Cours MOVENDO, profitez-en, c’est vraiment intéressant et gratuit, prenez la 
brochure ou allez sur internet, à la charge des syndicats avec chèque congé 5 jours 
pour 2 ans où 7 jours sur 3 ans, il faut demander à son chef team le congé formation 
syndicale et ensuite s’inscrire à MOVENDO. 

• Le SEV va demander que l’indemnité de repas passe de CHF 19.- à CHF 30.- 
• Le SEV va demander que l’indemnité de tunnel à CHF 7.- par jour passe à CHF 7.- de 

l’heures. 
• Concernant les CVM l’indemnité des CHF 3000.- va rester pour les 6 prochaines 

années. 
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• Nouveautés pour les CVM. 
• 30 CVM niveau 2 seront en classe G (valida) 
• 244 CVM niveau 1 seront en classe F (valida) 
• 40 accompagnateurs seront en classe E (valida) 
• 3 chefs team CVM seront en classe I (priora) 

• L’union fait la force voici le 3 valeurs du nouveau président Matthias Hartwich, 
solidarité, respect et transparence 

 
6.       Admissions, démissions en 2022 : 

Ø Admissions +12 
Ø Transfert à notre section + 6 
Ø Décès -2 
Ø Démissions, mise à la retraite, transfert à d’autres sections -16 
Ø  Se qui nous fait 193 membres fin 2022 

 
7.       Rapport du caissier comptes 2022 : 

• Versement de la sous-fédération BAU  CHF 7'809.- 
• Frais total des charges    CHF 8'506,95 
• Perte       CHF 697,70 
• Solde CCP      CHF 244,34 

8.       Rapport de la commission de gestion : 
Rapporté par Claude Frund qui propose d’accepter les comptes 2022, l’assemblée accepte à 
l’unanimité les comptes 
9.      Nomination d’un vérificateur des comptes (suppléant) : 
Gérard Etique 
 
10.    21 membres jubilaires : 
6 à 25 ans, 5 à 30 ans, 10 à 40 ans. 
11.    Proposition des membres : 
Indemnités et compensations de nuits qui n’ont pas bougés depuis des années Olivier 
prépare avec Samuel des propositions CCT (l’année prochaine la CCT se renouvèlera), 
revendication à valider à la prochaine assemblée du 11 novembre 2023. 
 
12.    Divers et dates de la prochaine assemblée : 
Le 11 novembre 2023 à Porrentruy, petit café de la gare chez « Sof » 
Marc-André demande si l’assemblée est d’accord de mettre une participation de sa poche, 
réponse de l’assemblée qui accepte à l’unanimité. 


